



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>45 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>TERRES_CHAUDES_3P</b>
Prix	<b>280 000 €</b>

Menton

Appartement à vendre (06500)

Beau 3 Pièces avec vue mer au 1° étage d'une villa d'époque de grand charme dans un havre de paix en plein coeur de Menton, dans le quartier historique et résidentiel des Terres Chaudes, à seulement 500 mètres à pied de la plage de la rue piétonne et de la vieille ville. L'appartement dispose d'un séjour avec cuisine ouverte qui donne sur le balcon d'où l'on profite d'une vue mer à 180° de la vieille ville jusqu'au Cap Martin, d'une chambre et d'une salle de douche, à l'entresol une deuxième chambre et la salle d'eau. Une place de parking extérieur privée dans la cour complète ce bien. ...

*Beautiful 3-room apartment with sea view on the 1st floor of a period villa of great charm in a haven of peace in the heart of Menton, in the historic and residential district of Terres Chaudes, just 500 meters on foot from walking street beach and old town. The apartment has a living room with open kitchen that opens onto the balcony from where you can enjoy a 180° sea view of the old town to Cap Martin, a bedroom and a bathroom. shower, on the mezzanine a second bedroom and the bathroom. A private outdoor parking space in the courtyard completes this property. Green spaces in the private ...*

## ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

